

Les petits havanais, les heureux gagnants des Jeux Scolaires nationaux



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Les petits havanais ont gagné les 55e Jeux scolaires nationaux, l'un des spectacles qui ont animé les grandes vacances chez nous.

Plus de 8 mille enfants et jeunes ont pris part à ces jeux qui a prévu 31 disciplines pour les écoliers et 11 pour les jeunes.

Les petits havanais ont maîtrisé les compétitions depuis le début. Ceux de Santiago de Cuba et de Villa-Clara ont occupé la seconde et troisième position de ces jeux dédiés cette année au cinquième centenaire de notre capitale et au 66e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada à Santiago de Cuba, et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo.

A titre individuel, la petite Claudia Gurri a été la meilleure parmi les écoliers avec 12 médailles d'or de la natation et chez les jeunes, le prodige du triple saut, Jordan Díaz qui a battu le record national, à un centimètre près du record du monde pour sa catégorie.

Il faut dire que Jordan Díaz, champion olympique de la jeunesse que l'on verra bondir aux Jeux de Lima a d'ores et déjà sa qualification pour les Jeux Olympiques de Tokyo.

Ramón Ají, responsable des sportifs scolaires au sein de l'INDER, notre ministère des sports, a mis en relief le bon déroulement des jeux et du mouvement sportif à la base qu'il a qualifié de pépinière du sport d'élite cubain et de forge des médailles de l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197146-les-petits-havanais-les-heureux-gagnants-des-jeux-scolaires-nationaux>



Radio Habana Cuba